

NICOLAS PISANI



LAURENT ROMOR

REAL ESTATE GROUP

3 Pièces

95 m²

Réf. 86970224 VA P

1 842 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villefranche sur mer, proche de toutes les commodités, grand 3 pièces d'environ 95m², entièrement rénové. Au calme absolu, dans une résidence de standing, très bel appartement bénéficiant d'une vue exceptionnelle sur la rade de villefranche sur mer. Exposé sud, cet appartement bénéficie d'une lumière exceptionnelle, de vastes espaces et d'un jardin privatif d'environ 150m². Pour compléter cet appartement, un grand garage fermé et une cave. Frais d'agence à la charge du vendeur. Mandat exclusif

Villefranche sur mer, close to all amenities, large 3-room apartment of about 95m², fully renovated. In absolute tranquility, in a prestigious residence, very beautiful apartment benefiting from an exceptional view of the bay of villefranche sur mer. Facing south, this apartment enjoys exceptional light, spacious areas, and a private garden of about 150m². To complete this, the apartment is sold with a large closed garage and a cellar. Agency fees are the responsibility of the seller. Exclusive mandate

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

